

**APPELATION
LE MORBIER RECONNU
COMME UNIQUE !**

Après 10 ans de bataille judiciaire, le Syndicat interprofessionnel de l'AOP Morbier se réjouit de l'arrêt rendu le 18 novembre par la cour d'appel de Paris. En effet, celle-ci a reconnu que l'aspect visuel du Morbier, avec sa raie centrale et horizontale, est suffisamment spécifique pour être protégé, au même titre que l'appellation. La cour a interdit de ce fait la fabrication d'un fromage qui recopie cette signature visuelle caractéristique. Une décision qui concerne l'Ain puisqu'une partie du territoire entre dans l'aire géographique de l'appellation.

**VIOLENCES FAITES AUX FEMMES
BOURG-EN-BRESSE
SOUTIENT L'ACTION
DU ZONTA CLUB**

La Ville de Bourg-en-Bresse soutient la campagne internationale du Zonta Club, «*Le Zonta dit non à la violence contre les femmes*». Ainsi, depuis le 23 novembre et jusqu'au 29, une banderole a été installée sur la façade de l'Hôtel de Ville et un gobo lumineux orange affichera le 3919, numéro gratuit et anonyme d'information et d'écoute pour les femmes victimes de violence. Cette action intervient quelques jours après la marche nationale organisée par l'association Nous Toutes. D'après l'organisme, 400 personnes ont défilé dans les rues de Bourg contre les violences faites aux femmes, le 19 novembre.

**RÉGION
15 M€ DÉBLOQUÉS
POUR L'OFFRE
TOURISTIQUE**

Dans le cadre des sommets du tourisme, qui ont eu lieu les 14 et 15 novembre, la Région a dévoilé la liste des lauréats de son appel à projets "Territoires Région Montagne été/hiver". Près de 30 territoires de montagne bénéficieront des 15 M€ alloués par le conseil régional pour diversifier leurs offres touristiques été comme hiver. Dans le Jura, la montagne de l'Ain compte parmi les sélectionnés.

AEPV

**L'énergie en panne
de souveraineté**

Le 15 novembre, une soixantaine d'industriels membres de l'association AEPV (Acteurs économiques de la Plastic Vallée) étaient présents à une matinale sur l'énergie où Loïk Le Floch Prigent est venu livrer sa vision de la crise. À la tête de grandes entreprises françaises comme GDF, Elf ou encore Rhône Poulenc dans les années 1980 et 1990, l'actuel dirigeant d'OMP Fonderie à Izernore, ingénieur de formation a rappelé un certain nombre de faits historiques dont nous vivons les conséquences aujourd'hui. Il a ensuite beaucoup échangé avec l'assemblée

attentive et intéressée, évoquant notamment les choix stratégiques effectués par la France qui ont entraîné la hausse des tarifs. Selon lui, dans l'histoire, l'humain a toujours cherché à avoir une énergie abondante, bon marché et souveraine. Ces trois éléments réunis permettent à l'économie de bien se porter. Loïk Le Floch Prigent a tout de même livré quelques espoirs à l'assemblée. En effet, le parc nucléaire français demeure en avance sur les autres pays, avec un nombre de centrales élevé.

Joséphine Jossermoz



INTERNATIONAL

**L'AIN AUGMENTE LE NOMBRE DE SES
OPÉRATEURS ÉCONOMIQUES AGRÉÉS**

Mercredi 16 novembre, s'est tenu à la préfecture de Bourg-en-Bresse, le premier "Club OEA" (Opérateurs économiques agréés), avec la présence - outre la préfète de l'Ain et le directeur régional des Douanes d'Annecy - des dirigeants de 13 entreprises aindinoises. Cinq d'entre elles ont reçu la certification OEA, portant à 18 le nombre d'opérateurs économiques agréés dans le département. Délivré par la douane, ce statut a été créé par l'Union Européenne en 2008 pour sécuriser la chaîne logistique internationale. Les sociétés, elles, bénéficient en retour d'avantages exclusifs, leur conférant un gain de compétitivité élevé. En France, en 2021, 2 211 opérateurs ont obtenu le statut d'Opérateur économique agréé, ce qui la place au second rang des pays européens, derrière l'Allemagne.

Joséphine Jossermoz

